Afirma presidente de Ecuador que en su país las brechas se acortan y todos crecen



Quito, 10 feb (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, aseguró que ese es un país totalmente cambiado, en el cual todos crecen y se cortaron las brechas entre ricos y pobres.

En conversatorio con medios de comunicación desde el Cantón Duran, en la provincia de Guayas, el primer mandatario subrayó que la nación es un Estado en vías de desarrollo, pero todo lo avanzado 'ni un ciego del alma lo podría negar'.

Para ejemplificar los logros de los 10 años de revolución ciudadana, Correa precisó que a diferencia del período 1996-2006, cuando la economía acumuló un crecimiento de 85 por ciento, en la última década el incremento fue de 105 por ciento.

Aclaró que en ese período, 10 por ciento más rico creció en un 112 por ciento, mientras los más pobres solo 20 por ciento.

Sobre el desarrollo nacional, recalcó que dos millones de personas lograron salir de la pobreza durante su mandato y en ese sentido especificó: "antes éramos de los tres países menos equitativos de América

Latina y ahora somos uno de los menos inequitativos de la región".

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba